

回覧願います

緑町第二自治会だより

平成 30 年度第 10 号

I 8月は歌だ！踊りだ！血の爆発だ！



8月8日のあすか会の「誕生会」。フラダンスサークルによるハワイヤンダンスが披露されました。皆さん大喜び。ショーが終わった後も“ダンサー”と会員の方々によるいつ果てるかもしれない交流会で大いに盛り上がりました。



8月18日の自治会夏祭り。「江別アイドルプロジェクト」に出演してもらいました。アイドルの歌と踊りと大音響に皆さん圧倒されました。

アイドルとのツーショットやお楽しみ抽選会など盛り沢山の2時間でした。
今年は特にチビッ子が多く来場、キッズパークも大変盛り上がりました。



Ⅱ 道路花壇の手入れを行いました



8月24日の道路花壇の手入れ。会員さんの参加はわずか4名でした。それでも手入れで綺麗になりました。

歌や踊りの行事には大勢参加していただいておりますが、こうした公共の空間での環境や美観の保持のための労力奉仕の参加者は本当に少ないです。自治会設置の目的…福祉を増進し、住みよい地域社会をつくる…に未だ遠いですね。

Ⅲ 平成30年度江別市総合防災訓練が行われました

9月1日に開催の江別市総合防災訓練は、石狩川が氾濫危険水位に達する恐れがあるとの想定で江北地区と緑町地区に対して避難勧告を発令するものです。

江北地区住民はバスで、緑町地区住民は徒歩で避難所に向かう訓練と避難所となる地域の自治会が、避難者を受け入れる訓練です。緑町の3自治会に避難者30人の割り当てがあり、当会では11人が避難者役を勤めました。